

Matthias Steeg wird Leiter der Zurich Ausschließlichkeit in Deutschland

Zurich Gruppe Deutschland
Unternehmenskommunikation
Bernd O. Engelen
Deutzer Allee 1
50679 Köln
Deutschland

Telefon +49 (0) 172 8103858

bernd.engelen@zurich.com

<http://www.zurich.de>

<http://www.zurich-news.de>

Köln/Frankfurt, 26. August 2025 – Zum 1. Januar 2026 wird Matthias Steeg (32) die Verantwortung der Ausschließlichkeitsorganisation der Zurich Gruppe Deutschland übernehmen. Er tritt damit die Nachfolge von Kai Müller (61) an, der die Zurich Exklusivpartner (ZEP) seit 2017 geleitet hat und bei Zurich weiterhin beratend und unterstützend tätig sein wird.

„Kai Müller hat in seiner Funktion die Ausschließlichkeit maßgeblich geprägt. Unter seiner Führung konnte die Zurich Gruppe Deutschland beachtliche Geschäftserfolge erzielen und mit innovativen Vertriebsformaten wie dem Mehrfachagenten sowie der Weiterentwicklung unserer Agenturmodelle wichtige strategische Meilensteine erreichen“, so Ulrich Christmann, Vorstand Privat- und Gewerbekunden der Zurich Gruppe Deutschland.

Matthias Steeg ist seit 2012 bei Zurich und in verschiedenen vertriebsnahen Funktionen tätig. In dieser Zeit hat er neben fachlichen Impulsen und Verantwortlichkeiten unterschiedliche Führungsrollen innerhalb der Organisation übernommen. Zuletzt war er als Bereichsleiter Project, Process & Portfolio Management (P&C) tätig. Der gelernte Versicherungskaufmann hält zudem einen Master of Science in Risk Management & Insurance der irischen University of Limerick.

„Kai Müller spreche ich für seinen hervorragenden Einsatz, sein großes Engagement, seine Weitsicht und die stetige Motivation des Vertriebsteams im Be- und Vertrieb meinen ausdrücklichen Dank aus“, so Christmann. „Gleichzeitig freue ich mich, mit Matthias Steeg die erfolgreiche Entwicklung unseres ZEP-Vertriebswegs fortzusetzen. Mit ihm gewinnt die ZEP einen äußerst engagierten und zukunftsorientierten Verantwortlichen, der die

Seit 150 Jahren in Bewegung.

Die Zurich Gruppe Deutschland wurde 1875 in Berlin gegründet und gehört zur weltweit tätigen Zurich Insurance Group.

Mit Beitragseinnahmen (2024) von knapp 6 Milliarden EUR, Kapitalanlagen von mehr als 52 Milliarden EUR und rund 4.600 Mitarbeitenden zählt Zurich zu den führenden Versicherungen in Deutschland.

Im Einklang mit dem Ziel „gemeinsam eine bessere Zukunft zu gestalten“, bietet Zurich Präventionsdienstleistungen an, die über traditionelle Versicherungsprodukte hinausgehen, um Kunden dabei zu unterstützen, Resilienz aufzubauen.

150
Jahre



Zukunft der ZEP weiterhin erfolgreich im neuen strategischen Zyklus und darüber hinaus entwickeln wird. Für seine neuen Aufgaben wünsche ich ihm weiterhin viel Erfolg.“